

成年後見制度の 利用促進について



大久保 昌代

今後、認知症や高齢者の単

めの考えは。

A 市民講座の開催や地域の団体に付する効率化と実施。独世帯の増加が見込まれる中、成年後見制度の必要性

中
所生 徒見制度の必要性
が高まっている。本市では、
相談等を社会福祉協議会に
委託しているが、地域にお
ける課題を整理して対応を
強化することが求められて
いる。

地域包括支援センターも介護
年後見制度をテーマに介護
教室を実施している。社会
福祉協議会と連携し市広報
やホームページなどによる
啓発・広報活動に加えて、

Q 相談者数の推移についてどう考えるか。

相談者数は平成26年度55人、

増加傾向にあり、制度へのニーズが高まつていると捉えている。

更なる普及啓発を進めるた



あさる野市

農業振興について



ひはら 省吾

都市緑地法等の一部改正法

により、生産緑地法が改正され、一律500m²の面積要

により、生産緑地法が改正され、一律500m²の面積要件を自治体の条例で300m²以上500m²未満に引き下げることが可能になった。

これにより地区内に直売所等の設置が可能、また相続税の納税猶予の特例が設け

られるようになった。

緩和について、市の考え方及
び経過は。

農業者の意向を把握するた

め権利調査を実施中。今改正で農地の一団の捉え方が緩和されるため、500m²

以下の地区は再編作業を進

地を保全・活用しつつ、市街地整備や土地利用の状況を勘案し、税制動向等を踏める予定。市街化区域の農地

まえ慎重に検証する。

農業振興の観点から、新た

※JAS

日本農林規格の英訳。Japanese Agricultural Standard の頭文字をとった略称